



# 青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和6年9月30日

No.198 文責 米山

## 『楽しい！クラブ活動』

9月19日(木)に今年度のクラブ活動が始まりました。今年度は「卓球」「サッカー」「工作」「家庭科」「将棋・オセロ・カード」「バドミントン」「マンガ・イラスト・執筆」「パソコン」「バスケットボール」の9つのクラブが行われます。10/24に2回目、11/12に3回目、11/21に4回目を予定しています。子どもたちは好きなことができるクラブの時間を楽しみにしています。



他の学年の人とやるの楽しい！



小林コーチは上手だな～



それっシュートだー！



ラリーが続くと楽しいね



誰にありがとうを伝えようかな



そうきたか～どこにうとう



大好きキャラクター作成に熱中



針と糸でお手玉制作中縫うの楽しい



好きなもの描いてしおりを作ってます

## 教師も学び続ける～職員視察研修～

今年度は、9/10(火)に松本市立開智小学校に視察研修に行ってきました。開智小学校は「探究的な学び」における県のパイオニア校に指定されている学校です。そこで、生活科や総合的な学習の時間(本校で言う中核活動)の学習でどのように「探究的に学んでいるか」を勉強させていただきました。子どもたち主体で進めることや子どもたちに委ねていくことを学びました。また、教師が悩んだり困ったりしていることを解決するために話し合う「チューニング」という活動の仕方も学んできました。(写真はチューニングの様子)学んできたことを青木小学校にも取り入れて、子どもたち主体で探究的な学びになるような生活科や総合的な学習の時間にしていきたいです。早速18日(水)の職員研修で2年生の生活科についてチューニングをやってみました。



早速18日(水)の職員研修

## 非違行為防止研修を行っています

本校では年間を通じて非違行為防止研修を行っています。9/25(水)には青木村駐在所の佐土様をお迎えして、交通事故に遭わない・起こさないための安全な運転の仕方や飲酒運転の危険性について改めて教えていただきました。飲酒した時の見え方が体験できるゴーグルをつけて歩いてみる等、実際に体験しながら教えていただきました。他にもスクールセクハラやパワーハラスメントの防止、体罰根絶に向けての研修なども計画的に行っています。



## 地域を知る学習6年～リンゴ畑に行って～

6年生は、1学期の後半から11月の修学旅行で自分たちが暮らす青木村を宣伝するためにできることを考えています。その一つの取り組みとして18日(水)に当郷在住の岩下千賀子さんのリンゴ畑に行き、リンゴに模様をつけるためのシール貼りをしてきました。リンゴに貼るシールも子どもたちが手描きで作ったものを貼ってきました。1個分は自分用として、あと2個は青木村をPRするためのデザインを描きました。デザインしたものがどのように模様としてリンゴに出るのかは未知数ですが、収穫を楽しみにしたいと思います。最後に岩下さんにリンゴを出していただきました。おいしいリンゴを食べて、収穫するのがますます楽しみになりました。ご協力ありがとうございました。



## 講師の先生募集のお知らせ

長野県教育委員会事務局より講師の先生募集のチラシが届いています。教員の仕事に興味のある方は学校(49-2009)までお問い合わせをお願いいたします。

## 【10月の予定】

2日(水) 音楽会特別時間割開始(~16日)  
10日(木) 児童会⑩  
15日(火) 集金振替日  
17日(木) 音楽会  
22日(火) 2年生活科体験学習  
23日(水) 6年理科校外学習上田創造館  
24日(木) クラブ②

25日(金) 就学前検査・眼科検診・保護者会  
28日(月) タネも仕掛けもある音楽会  
29日(火) タネも仕掛けもある音楽会 検尿  
30日(水) 検尿(予備日)  
31日(木) 就学前検診(午後)

音楽会頑張っているの  
見に来てくださいね!

